



Rabu, 9 Oktober 2024 bertempat Di Hotel Sahid Karawaci Dalam Rangka Sosialisasi Registrasi & Sertifikasi PSAT APBN 2024 dihadiri oleh pelaku usaha PSAT dan Retail modern.

Sosialisasi Registrasi & Sertifikasi PSAT APBN 2024: Mendorong Pertumbuhan Usaha di Era Modern

Rabu, 9 Oktober 2024 — Hotel Sahid Karawaci menjadi tuan rumah bagi sosialisasi registrasi dan sertifikasi Program Stimulus Akses Teknologi (PSAT) yang diinisiasi oleh pemerintah dalam rangka mendukung pelaku usaha, terutama di sektor retail modern. Acara ini dihadiri oleh berbagai pelaku usaha PSAT dan retailer yang menunjukkan antusiasme tinggi terhadap upaya pemerintah dalam meningkatkan daya saing dan inovasi di sektor ini.

Kegiatan sosialisasi ini dimulai dengan sambutan dari Kepala Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Banten, yang menekankan pentingnya sertifikasi bagi pelaku usaha untuk meningkatkan kepercayaan konsumen dan akses pasar. “Melalui program ini, kami berharap pelaku usaha tidak hanya dapat meningkatkan kualitas produk, tetapi juga memperluas jangkauan pasar mereka,” ujar perwakilan tersebut.

Sesi dilanjutkan dengan pemaparan materi mengenai proses registrasi dan sertifikasi PSAT. Para peserta diberikan informasi detail mengenai syarat dan prosedur, serta manfaat yang bisa diperoleh setelah sertifikasi. Dalam kesempatan ini, beberapa pelaku usaha yang telah berhasil mendapatkan sertifikasi berbagi pengalaman mereka, menyoroti bagaimana sertifikasi tersebut membantu meningkatkan visibilitas dan reputasi merek mereka.

Acara juga diwarnai dengan diskusi interaktif antara panelis dan peserta, yang membahas tantangan yang dihadapi dalam proses registrasi serta harapan ke depan untuk sektor retail. Banyak pelaku usaha menyatakan harapan mereka agar proses ini dapat berjalan lebih efisien, sehingga semakin banyak pelaku usaha yang dapat terlibat.

Dengan semangat kolaborasi, sosialisasi ini diharapkan tidak hanya menjadi ajang untuk berbagi informasi, tetapi juga sebagai wadah untuk membangun jaringan antara pelaku usaha. Kesuksesan PSAT diharapkan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi dan inovasi yang lebih berkelanjutan di Indonesia, terutama dalam menghadapi persaingan global yang semakin ketat.

Acara ditutup dengan sesi networking, di mana peserta dapat saling bertukar informasi dan membangun koneksi yang diharapkan dapat memperkuat ekosistem usaha di sektor ini. Dengan langkah positif ini, diharapkan sektor retail modern dan pelaku usaha PSAT semakin siap menghadapi tantangan dan meraih peluang di tahun-tahun mendatang.